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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
Mi nombre es Mariana Gutiérrez Morales. Y he nacido con la fortuna de la educación.
Actualmente, tengo 20 años de edad, nací el 27 de Agosto de 1999, mis padres son Norma Josefina Morales Gil y Rafael
Gutiérrez de la Peña.
Verán, en 1988, mi tía, la maestra Martha Elena Gutiérrez Flores, decidió, junto con otras 4 compañeras de la normal, fundar
su propia escuela, un colegio privado en Ramos Arizpe, Coahuila, el Instituto Bilingüe Capellanía. Un colegio que prometía
una educación de calidad, formando jóvenes con valores, preparándolos para ser líderes del mañana.
Tiempo después y debido a diferentes circunstancias, el colegio quedó completamente en manos de mi tía, quién se encargó
de dirigirlo con mano firme, buscando siempre lo mejor para su alumnado y por supuesto, para sus maestros.
Es así como yo nací con la fortuna de una educación de primera calidad y aún mejor, nací rodeada de maestros y un colegio
que es como mi segunda casa.
La idea de ser maestra surge de ver a todos mis familiares involucrados en el colegio de alguna u otra manera, sin embargo,
la primera en externarlo fue mi tía Martha, quién constantemente me decía: “Tú vas a ser maestra. Vas a ver.”
En mi familia, los maestros siempre fueron muy alabados, eran presentados cómo estas figuras que tenían el conocimiento
del mundo, muy inteligentes, personas de calidad que siempre estaban dispuestos a ayudarte.
La verdad es que yo sí quería ser maestra. O al menos tenía la curiosidad de serlo.
Pero bueno, cuando eres un niño y te repiten constantemente lo que tienes que hacer, de lo que menos te dan ganas es de
hacerlo. Así que siempre le llevé la contraria a cualquiera que se atreviese a decir que maestra sería mi futura profesión.
Así fue hasta los 14 años. Cuando durante una presentación de historia, descubrí que me encantaba estar frente a grupo y
me fascinaba explicar los temas que más me interesan.
Al terminar la preparatoria ya estaba casi completamente decidida en que quería ser maestra y aunque tenía mis dudas,
jamás pensé que sería un profesor de Anatomía el que me haría cambiar de opinión. El doctor Sergio Villarreal me dio clases
de Anatomía durante mi último semestre de preparatoria y fue gracias a él y a su pasión que decidí aplicar para Medicina.
No pasé el primer examen, así que tenía que esperar todo un semestre, y como mis padres no querían que me quedara en
casa, me mandaron al colegio como auxiliar en 1ero de Kínder. Siendo totalmente honesta, me enamoré de los niños, la
maestra Nora Soria tiene una manera muy particular, creativa y entusiasta de dar clases, me inspiró a querer ser yo quien les
enseñará las vocales, a contar e identificar, quería cantar con ellos y contarles cuentos, disfrutaba mucho estar ahí.
Sin embargo, aún tenía la idea de entrar a medicina muy arraigada. Y un semestre después, entré. Estuve en la Universidad
Autónoma de Nuevo León, en la facultad de Medicina durante 2 años y de algo estoy segura, jamás me arrepentiría, me
enseñó a ser perseverante, me enseñó disciplina y orden, compromiso y empatía y el vivir sola me enseñó a ser más
independiente y agradecida, pude reconocer el esfuerzo que mis padres habían hecho para que yo pudiera tener una buena
vida durante tanto tiempo. No cambiaría esos dos años de experiencia por nada.
Pero no era feliz.
Sentía que no pertenecía a la facultad, veía la emoción en el rostro de mis compañeros y me sentía culpable de no sentir la
misma pasión, me sentía perdida y sola. Muy seguido me sentía tan estresada y presionada que sufría de ataques de
ansiedad y depresión, hasta que me di cuenta que, si no salía de ahí pronto, antes de acabar la carrera, me iba a acabar yo.
Por mi salud, mental como física, decidí dejarlo.



Entendí que la pasión que me había compartido el profesor Sergio, era una pasión hacia la docencia, hacia la enseñanza de
una materia que el disfrutaba tanto.
Unos meses después de haber regresado a casa, se abrió una vacante para ser maestra de inglés en primero y segundo de
Kínder, la directora del colegio conocía mi buena habilidad y con el inglés y aunque no tenía experiencia como titular, sí la
tenía como auxiliar, me dio la oportunidad de intentarlo, aunque requería casi el triple de esfuerzo, me encantaba estar ahí, si
soy sincera, en repetidas ocasiones me sentía culpable, sentía que les debía algo a los niños, una preparación previa, fue
como decidí entrar a la normal para convertirme en docente.
Hoy, como estudiante de primer año de la Normal de Educación Preescolar, sé que estoy en el lugar correcto. Sé que quiero
ser docente.



Resultado de examen de ingreso





GESTIÓN EDUCATIVA CENTRADA EN
LA MEJORA DEL APRENDIZAJE



Evidencias

VIDEO DE GESTIÓN ESCOLAR .
Trabajo no realizado.
FOLDEABLE ACTIVIDAD UNIDAD 2
Trabajo no realizado.
ENVIDENCIAS Y RESULTADOS DEL PROYECTO SOCIOCULTURAL
Trabajo no realizado.



EDUCACIÓN FÍSICA Y HÁBITOS
SALUDABLES



Evidencias

EVIDENCIA UNIDAD I
Trabajo no realizado.
EVIDENCIA DE UNIDAD II
Trabajo no realizado.
EVIDENCIA DE UNIDAD III PORTAFOLIO
Trabajo no realizado.



APRENDIZAJE EN EL SERVICIO



Evidencias

EVIDENCIA DE UNIDAD 1
Trabajo no realizado.



OPTATIVA PREVENCIÓN DE LA
VIOLENCIA



Evidencias

ACABAR CON LA VIOLENCIA
Trabajo no realizado.
INSTRUMENTO
Trabajo no realizado.
VIDEO INFORMATIVO
Trabajo no realizado.
ENSAYO
Trabajo no realizado.
PROYECTO CONTRA LA VIOLENCIA
Trabajo no realizado.


